
                                                                                                                             

 

日  時：平成２７年１１月２４日（火）午後３時００分～午後５時００分 

場  所：佐治町総合支所２階第１会議室 

 

[出席委員]  １０名 

 ・上田喜清・福安修・岡村裕司・井上洋美・谷上雄亮・金田洋子・杉本淑子・谷口由紀子 

・谷口勝男・福安道則 

 

 [事務局]   １２名 

 支所長 小谷繁喜、地域振興課長 竹本康宏、産業建設課長 川西仁志、 

市民福祉課長 徳永努 、地域振興課課長補佐 谷上右近   

創生戦略室企画員平井宏和、創生戦略室企画員奥山恵介 

都市企画課長網田正、都市企画課計画係長河田耕一、都市企画課都市計画係技師本部良 

財産経営課長梶和浩、施設経営係長宮谷卓志 

  

◎会議次第 

 

（１） 協議事項 

  ① 簡易水道料金の改定について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料１ 

  ② 第１０次鳥取市総合計画（素案）について（創生戦略室）・・・・・・・・・・資料２ 

  ③ 鳥取市都市計画マスタープランの見直しについて（都市企画課）・・・・・・・資料３   

  ④ 公共施設における再配置の検討状況について（財産経営課）・・・・・・・・・資料４ 

 

（２）報告・情報提供事項 

① 佐治町「地域おこし協力隊」事業に係る取り組み状況について  

② 市道南岸線等の進捗状況及び今後の予定について   

   ③ その他  

  

（会長） 

   事務局、日程に従い協議事項①から順に説明してください。 

 

［簡易水道料金の改定について］ 

 

（事務局） 

   資料１に基づき川西産業建設課長が説明。  

 

（委員） 

   少々異議があってもどうしようもないですね。 

    第６回 

佐治地域振興会議議事録 



(事務局) 

   審議会委員に各地区から出ていただいて議論し、１０月に市長へ答申したものですのでご

理解をお願いします。 

 

［第１０次鳥取市総合計画（素案）について］ 

 

（事務局） 

資料２に基づき創生戦略室平井企画員が説明   

 

（委員） 

      議会議決を伴うと思いますが、前回のもの（９次総）は破棄して新たに議決されるので

すか。 

   

（事務局） 

   ９次総から引き継ぐところやまちづくり等この１０年で変わってきたところ、また、時

代の変化に対応した新たな部分を加味して行くように考えています。 

    

（会長） 

   合併後、議会で内容変更等はありましたか。 

   

（事務局） 

   基本構想の変更はないと思います。 

 

（委員） 

   途中で内容の見直しはありますか。また、進捗状況は管理されるのでしょうか。 

 

（事務局） 

   見直しも出て来ると思います。Ｐ２にあるように管理する事も必要と考えています。 

 

（委員） 

   達成率はどうなっていますか。 

 

（事務局） 

   今、達成率について手元に資料はありませんが、施策の進捗管理は行っており課題とし

て引き続き認識されたものについては取り組んで行く事になります。 

 

（委員） 

   公表の仕方はどのようにされますか。 

 

（事務局） 



   具体的な公表の仕方等については持ち帰って検討します。 

 

（委員） 

   Ｐ８５に交通安全協会の支援が抜けていませんか。 

 

（事務局） 

   持ち帰って確認します。 

 

（委員） 

   Ｐ１６に中核市移行とありますがメリットが分からない。また、市民の理解が十分進ん

でいないように思います。もっとＰＲに力を入れて欲しい。 

 

（事務局） 

   担当課へ伝えます。 

 

［鳥取市都市計画マスタープランの見直しについて］ 

 

（事務局） 

   資料３に基づき河田都市企画課計画係長が説明   

 

＊質問等はありませんでした。 

 

［公共施設における再配置の検討状況について］ 

 

（事務局） 

   資料４に基づき梶財産経営課長が説明 

 

（会長） 

   佐治町では公共施設検討会を設置して協議していますが関連性はどうなっていますか。 

 

（事務局） 

   佐治町の検討会で検討されたことを再配置計画の個別の施設の方向性に反映させて行き

たいと考えています。 

 

［報告・情報提供事項］ 

 

〔佐治町地域おこし協力隊事業に係る取り組み状況について〕 

 

  資料に基づき竹本地域振興課長が説明 

 



＊委員からの質問はありませんでした。 

 

〔市道南岸線等の進捗状況及び今後の予定〕 

 

 口頭で川西産業建設課長が説明 

 

 〇南岸線について 

事業認定については県と協議を進めています。 

現時点であと２名の方と契約ができていません。 

   本日、契約済みの箇所（昌福寺入口付近と熊野神社付近）の工事の入札が行われると聞い 

ております。今後も早期完成に向けて随時任意交渉を進めて行きます。 

  

 〇市道華立薬師線の災害復旧事業について 

工事はほぼ完成しているのですが湧水の関係等で工期を１２月２５日まで延期します。 

  しかし、普通車については１２月１日より規制解除します。ただ大型車については法面の 

養生等に時間を要しますので工期一杯通行規制を継続します。 

 

〇県道小河内加茂線の改良工事について 

    本日鳥取県に確認したところ「平成２７年度末（平成２８年３月３１日）までには工事は

完成する予定です。ただ、舗装については少しずれこむ可能性があります。」との説明で

した。 

 

  〇国道４８２号別府地内の改良工事について 

     本日鳥取県に確認したところ「平成２７年度末（平成２８年３月３１日）までには歩道は

全部つながります。しかし、予算の関係から車道の舗装については確定ではありませんが２

８年の夏ごろまでとなりそうです。」との説明でした。 

 

（委員） 

 〇県道小河内加茂線の改良工事について 

  上側の工事事務所付近は幅員が非常に狭いので土を入れて通行しやすいようにしてもら

えないでしょうか。 

 

（事務局） 

   事故等が発生する可能性がありますのでそれはできません。ご理解下さい。 

 

〔その他〕 

   市民活動表彰制度について竹本地域振興課長が説明 

   この制度には次の条件があります。 

  ①市内を中心に市民活動に取り組んでいること。 

  ②多くの市民の賛同が得られる活動であること。 



  ③今後も継続的な活動が期待できること。 

  ④推薦を受けようとする方が了解していること。 

  佐治町総合支所として「佐治町の文化遺産を大切にする会（熊野会）」を推薦したところ 

  表彰の対象となったとの連絡が協働推進課からありましたので情報提供します。 

 

中央公民館の名称について 

   他の多くの支所と同じように佐治町コミュニティセンターの名称で行きたいと考えてい 

ます。いかがでしょうか。 

 

   委員了承 

 

（会長）   

   その他について他に意見はありませんか。 

では、次回は平成２８年１月１８日（月）～２２日（金）との事ですので事務局と日程

の調整を行い早急に通知します。 

 

（副会長） 

   閉会のあいさつ後 

以上で第６回佐治地域振興会議を閉会します。 


